

害虫から家や健康を守ることに真剣な会社

(株)新潟米山薬品便り



365日、24時間稼働中

(1)でも通話OK!!

TEL: 025-283-6333

FAX: 025-283-8345

フリーコール: 0120-642430

至県庁

至黒崎

至新潟駅

至女池

至当社

至スケジュー

新潟市中央区女池8-15-16

紫鳥線



ホームページも見なさい!

新潟米山薬品

検索

皆様の周囲はシロアリ
ネズミ・ゴキブリ・ハチ・ダニなどなど
困っている家ありませんか!?
当社におまかせ下さい! や,つけあ

夢
情
感
運

暑さ寒さも彼岸まで」と言ひます。本当にそんな感じになつて来ましたね!!

あの熱帯夜がウソの様に夜中のエアコンも、2時間程度で済むようになります。先日、リゾーム五反に出かけたのですが、暑いせいから人があまり居ませんので、危険な気持になります。福岡にも行つてきましたが、やはり人は多くて、当社の委託を受け一人で丸一日約50店舗ほど巡回してもらいました。たゞも福岡へ鹿児島まで350kmほど走り、移動時間が4時間(下道)掛かります。本当に一人で元気張らなければなりません。その他にも、ハチ・キツネ・コアリと大車輪で巡回します。あとは高野山慰靈祭にも参加、高野山には、じゅうりの碑があり、やぶらかにねむれとあります。今回40名程度の出席で、地元の近畿地区と関東地区が大手ですが、テント張り参道でやるもので、通行人の方々が口々に「じゅうり…」を感じています。今までも巡礼の旅へ…この内商工会議所から改選の件で何といふと連絡あり、何だろ? すぐに小規模委員会委託を受けていましたので、その件と想ひます。部会・委員等で作る議員の相談で、何が何を分かりません…商業部会長の話ですが、その人としゃべってみると、誰かの差し込みとりあえず受けてしましました。任期は3年ですが、ありますよ…「仕事に言い訳しない」は時給800円のパートが千円、千五百円の取扱いを買えないんで全部食べました。通常の時給800円のパートが千円、千五百円の取扱いを買えないんで全部食べました。手元はなんですが、そこまで必要な事ないよ、「パート仲間、社員さんから話を聞いて、こんな事、お自分で見て食べる」とか「バカじゃないの? 主婦は家族が美味しいと言つて喜んでくれる顔と思、泽が料理と云う。同じおにぎりも喜んでもらつ事が高売上率ないの? お弁当は配送担当のアルバイトが売店に届け、陳列する事になります。ところが、いつも一軒前に山積みにしてある人がいて、毎日商店前に並んで立つことがあります。その時にして社員さんに見てもらつて、もうあらうと思ひ、おまかせて店を開けたのです。確かに社員さんが何を云うか、「あの人、いつもこうなんです。でも並んで立つ向は、あつてしゅう。それは私の仕事ではありません。あの人たちが喜んで立つります。」「仕事に言い訳しない」す頭来るが、帰社直後には、モヤモヤが胸騒ぎで、何人で歩けば手抜いた人だろ? これがいいかるる時でも、自分自身が業内がする仕事として、日本にストレングス。

時期的にハナ駆除の依頼
が多くあります。これから秋に
かけてズズメバチの巣も巨大化してき
ます。場数をこなしていくと恐怖
心も薄らいだ様に思います。でも…
これではいけない。油断大敵守第一です

私は今年56歳になります。最近思う事はよう
やく一人前の人の間になれた気がします。良い事
悪い事も全て経験し、心にも余裕が出来
自分の事だけではなく、他者の力になれるよう
なり、とても充実した気持になります。感謝を
され、またがんばろうと思ふ気持になります。伏見

9月半ばになり少しだすが
涼しくなりました。この時期に
なるとカムシ対策のことか
頭にうかびます。お客様に聞い
たところまたカムシは出てない
ようです。カムシ駆除は難いです。大久保

9月後半でも気温は
25~30℃程度ありますから、
とても涼しく感じます。それなり
異常な猛暑を乗り越えて
きましたが、毎年こんな状態が
続くなっています。半越

矢印の出る信号で停車している時、
矢印が出た瞬間、大きなクラクションされ
ました。私は「え、？」この猛暑続
けておかけする人もいるんだと思ひ、
ゆっくりと飛進してあげました。ちなみに
二丁警察署の真ん前です!!

(中川)

先日お客様の食品工場の外廊下で発見
脇腹に激痛が走り、何かに刺されたと思いましたが、
分かず、今月も同じ場所で左腕に粒状！
友人はアシガバチでした。巣があると思われる場所
ところ、ひざ位の配管の裏に巣を発見！通った
場所20m位です。皆様もお気付下さい。

最近やっと朝晩の気温が下がってま
せん。自宅の裏庭にカキのエサヤツに行
くと、いっせいに虫の攻撃が始ま
ります。ヒトスジシマカをはじめやつらの
何の今き全然刺されなかったのに、や
つらも生きてるのに死んでしまった!! 高野

暑さも落ち着き始め少しずつ秋らしく
なって来ました。動物や虫も段々と
冬に向けて活動が活発になります。
例としてはズズメバチが攻撃的にな
ります。動物や虫には注意以
下下さい。

玉木

気温が下がり、週ごしやす
い時期になってきました。それと同時に蚊が
とても増えたと思います。赤色で色々な
場所にいましたが、100%刺されてしま
います。感染症を引き起こす可能性もあるので、
皆様もお気を付け下さい。 山口海斗

マダニを媒介として猫から人間にもうつる
感染症「SFTS」をよく耳にします。
予防策は、猫は完全室内食かいを、馬鹿余葉の
使用。人間は野外での肌の露出を少なく
することです。ハイキングなど山林に
入るときは気をつけましょう。

(フイタ)